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«	Le	club	reste	sur	la	dynamique	de	la	montée	»
	(0	note)	 	14/09/2007	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.632	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

A	l'approche	du	premier	derby	de	l'année,	nous	avons	interviewé	Cotad,	webmaster	de	Planète	Sochaux.	Il
nous	livre	ses	impressions	sur	le	début	de	saison	raté	de	son	équipe,	Alvaro	Santos,	les	Sochaux-
Strasbourg,	etc.

(racingstub)	Sochaux	a	réalisé	un	beau	doublé	Coupe	de	France-Coupe	Gambardella	en	mai	dernier.	Quels	sont	les	futurs
grands	que	le	centre	de	formation	de	Sochaux	est	en	train	de	façonner	?
Cotad	:	Le	centre	recèle	de	futures	perles.	Dreyer	risque	fort	bien	de	devenir	le	futur	gardien	du	FCSM.	Il	joue	déjà	en	équipe	de	France
des	moins	de	19	ans.	Martin,	N'Djama,	Nogueira	commencent	à	intégrer	le	groupe	pro.	Butin	devrait	les	rejoindre.	Mais	il	est	difficile	à
dire	qui	percera	ou	non.	Cette	génération	est	douée,	c'est	clair,	mais	il	faudra	réussir	à	l'intégrer	dans	le	groupe.

Avec	trois	points	en	sept	journées,	les	Sochaliens	réalisent	un	début	de	saison	délicat.	A	quoi	est	dû	ce	début	de	saison
raté	?
Il	y	a	eu	beaucoup	de	changements,	tant	dans	l'équipe	que	dans	le	staff.	Alain	Perrin	est	parti,	Frédéric	Hantz 	le	remplace.	Il	y	a	donc
des	méthodes	différentes	à	intégrer.	Le	groupe	étant	profondément	modifié,	les	joueurs	doivent	prendre	leurs	marques.	En	perdant	Ziani
et	Leroy,	nous	avons	perdu	les	meneurs	de	l'équipe.	Enfin,	nous	avons	ou	avons	eu	une	grosse	vague	de	blessures,	notamment	Bréchet,
le	patron	de	la	défense	et	Grax,	l'attaquant	par	défaut.	La	défense	a	changé	à	chaque	match,	ce	qui	n'aide	pas	à	la	stabilité.

Pensiez-vous	que	Frédéric	Hantz 	aurait	autant	de	mal	à	faire	passer	son	message	?	Avez-vous	la	nostalgie	d'Alain	Perrin
en	ce	début	de	saison	difficile	?
Je	ne	pense	pas	qu'Hantz	n'arrive	pas	à	passer	son	message.	L'équipe	produit	du	beau	jeu	mais	n'est	pas	réaliste	et	pas	assez	solide
défensivement.	Comme	je	l'ai	dit	avant,	les	blessures	ne	l'aident	pas	à	façonner	son	groupe.	Reprendre	un	groupe	qui	a	gagné	la	Coupe
de	France	n'est	pas	chose	aisée	non	plus.	Si	certains	auraient	aimé	que	Perrin	reste,	la	plupart	des	supporters	sont	tournés	vers	l'avant
avec	l'espoir	de	jours	meilleurs.

Auréolé	d'une	Coupe	de	France	et	d'une	saison	réussie,	les	Sochaliens	ont	perdu	leurs	deux	maîtres	à	jouer,	Karim	Ziani	et
Jérôme	Leroy	au	Mercato.	Ca	se	ressent	sur	le	terrain,	non	?
Comme	j'ai	pu	le	dire	avant,	nous	avons	perdu	deux	meneurs.	Leroy	apportait	également	son	caractère	qui	pousse	une	équipe	à	lui	seul.
Il	n'est	pas	facile	de	les	remplacer	tant	sur	le	terrain	que	dans	la	vie	du	groupe.

Sochaux	a	récupéré	au	Mercato	l'éternel	espoir	et	globe-trotter,	Stéphane	Dalmat.	Quel	est	votre	avis	sur	ce	joueur	?
Réalise-t-il	un	début	de	saison	à	la	hauteur	de	vos	espérances	?
Nous	avions	déjà	fait	un	pari	d'éternel	espoir	avec	Meghni,	ça	n'avait	pas	marché.	Nous	avions	fait	le	pari	d'un	globe-trotter	avec	Leroy,
ça	a	marché.	Nous	espérons	ce	coup-ci	que	Dalmat	réussira	aussi.	Pour	l'heure,	il	est	le	meilleur	sochalien	et	surprend	tout	le	monde	par
ses	prestations	exceptionnelles.	Nous	tenons	peut-être	notre	nouveau	meneur	qui	devra	confirmer	s'il	souhaite	rester.

En	accueillant	les	Grecs	de	Panionios,	les	Sochaliens	renouent	également	avec	la	Coupe	d'Europe	cette	saison.	Les
dirigeants	du	club	ont-ils	fixé	des	objectifs	dans	cette	compétition	?
La	Coupe	d'Europe	était	attendue	par	tout	le	monde.	Panionios	est	une	équipe	que	nous	avions	déjà	rencontrée	dans	cette	même
compétition.	Nous	les	avions	alors	battu	1-0	à	domicile.	Nous	sommes	assez	confiants	pour	aller	jusqu'à	la	phase	de	poule.	Si	les
dirigeants	n'ont	pas	fixé	d'objectifs	dans	cette	compétition,	je	pense	qu'ils	souhaitent	tout	de	même	atteindre	les	16e.

Dans	les	toutes	dernières	heures	du	Mercato,	Strasbourg	s'est	vu	prêter	Alvaro	Santos .	Quel	est	votre	avis	sur	ce	joueur
?	Quelles	sont	les	raisons	du	prêt	d'un	joueur	qui	a	quand	même	inscrit	8	buts	la	saison	dernière	?
Alvaro	Santos 	n'entrait	pas	dans	les	plans	d'Hantz.	Le	joueur	n'a	pas	fait	l'unanimité	à	Sochaux.	Beaucoup	le	trouvent	trop	lent	pour	un
attaquant.	Il	a	certes	marqué	8	buts	mais	la	moitié	sur	penalty.	Pour	ma	part,	il	s'agit	d'un	joueur	technique,	qui	peut	débloquer	des
situations	mais	sur	lequel	il	ne	faut	pas	compter	pour	sa	vitesse.	Or	c'est	l'une	des	forces	de	Sochaux,	d'où	incompatibilité.

Sochaux-Strasbourg,	cela	vous	évoque	quoi	comme	souvenir	?	C'est	votre	derby	préféré	?
C'est	un	match	avec	une	saveur	particulière	pour	moi	car	je	suis	Strasbourgeois	et	supporter	sochalien,	ma	ville	contre	mon	club.	Je	n'ai
manqué	aucun	des	derniers	Strasbourg-Sochaux	ou	Sochaux-Strasbourg.

Comment	jugez-vous	le	début	de	saison	du	Racing	?	Qu'en	pensez-vous	?	
Je	peux	régulièrement	discuter	avec	des	supporters	du	RCS	ou	lire	dans	la	presse	locale	les	aventures	du	club.	L'équipe	fait	une	bonne
entame	et	a	su	recruter	d'une	manière	assez	intelligente.	Le	club	reste	sur	la	dynamique	de	la	montée	et	c'est	une	belle	chose.

Comment	voyez-vous	la	rencontre	?	Un	pronostic	?
Frédéric	Hantz 	peut	compter	sur	le	retour	de	beaucoup	de	monde.	Il	aura	eu	davantage	de	temps	pour	faire	de	la	mise	en	place
tactique,	ce	qui	est	moins	possible	lorsque	les	matchs	s'enchaînent.	Je	pense	que	nous	devrions	jouer	notre	jeu	:	rapide,	technique,	mais

https://racingstub.com/persons/11607/
https://racingstub.com/persons/11607/
https://racingstub.com/persons/681/
https://racingstub.com/persons/681/
https://racingstub.com/persons/11607/
https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/1874-le-club-reste-sur-la-dynamique-de-la-montee


tactique,	ce	qui	est	moins	possible	lorsque	les	matchs	s'enchaînent.	Je	pense	que	nous	devrions	jouer	notre	jeu	:	rapide,	technique,	mais
avec	plus	de	réussite	en	défense	et	dans	la	finition.	Une	belle	victoire	sochalienne	2-0	peut	être	envisagée.

Pour	finir,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site	?
Planète	Sochaux	a	un	peu	défrayé	la	chronique	suite	à	quelques	propos	moqueurs	sur	les	Alsaciens.	L'approche	d'un	derby	entraîne
régulièrement	ce	genre	de	choses.	Mais	outre	cela,	c'est	un	site	installé	dans	le	web	sochalien	et	footballistique	puisque	le	site	a	eu	5	ans
cette	année.	Une	équipe	de	volontaires	gère	le	site	et	l'association.
Le	forum	est	animé	par	des	supporters	d'horizons	divers,	qui	jonglent	avec	humour	et	qualité,	tant	dans	l'écriture	que	dans	les
interventions.	Malheureusement,	nous	connaissons	nous	aussi	notre	lot	de	boulets,	surtout	au	moment	des	transferts.	Ah	Saint	SMS	si	tu
avais	pu	ne	jamais	exister...

Un	immense	merci	à	Cotad	d'avoir	pris	le	temps	de	répondre	à	nos	questions.	Rendez	lui	visite	sur	Planète	Sochaux
allez-racing

http://www.planetesochaux.com/

